

Gemeinde Nottuln

Ant. Abt. SUM UBG

UBG Fraktion Nottuln - Mühlenstr. 16 - 48301 Nottuln

An die Bürgermeisterin der Gemeinde Nottuln M. Mahnke Stiftsplatz 48301 Nottuln

Karl Hauk-Zumbülte Mühlenstraße 16 48301 Nottuln

Telefon: 02502/1594

Nottuln, 27.10.2016

Erschließung eines neuen Baugebietes in Appelhülsen

Sehr geehrte Frau Mahnke,

Seit geraumer Zeit werden auch in Appelhülsen Baugrundstücke nachgefragt. Durch die jetzt geplante Nachverdichtung wird die Nachfrage sicher nicht gedeckt. Um mehr Bauinteressenten die Möglichkeit zu geben, sollte auch über ein neues Baugebiet nachgedacht werden.

Am Heitbrink, unmittelbar im Anschluss an das Blumenviertel in Richtung Reithalle, befindet sich nach Ansicht der UBG eine geeignete Grundstückfläche, die bereits im Besitz der Gemeinde Nottuln ist. Umfangreiche und langwierige Grundstücksverhandlungen mit Privateigentümern würden deshalb entfallen. Des weiteren regt die UBG an, dass mindestens 25% der möglichen Baufläche für den sozialen Wohnungsbau zur Verfügung gestellt wird um auch preiswerten Wohnraum in Appelhülsen anbieten zu können.

Bei dieser Gelegenheit sollte überprüft werden ob die bereits bestehende fußläufige Verbindung von der Straße "Am alten Sportplatz", die bereits bis zum Ende des Blumenviertels ausgebaut ist, dann bis zur Reithalle ausgebaut werden kann. Gerade hier ist es wichtig, dass bei Veranstaltungen in der Reithalle Fußgänger und Radfahrer eine echte Alternative bekommen um sicher zur Reithalle zu gelangen.

Heute ist es so, dass Fußgänger, Radfahrer und Fahrzeuge -oft PKW mit Anhänger-, gemeinsam den Weg zur Reithalle auf dem Heitbrink teilen müssen. Hierbei kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen.

Die UBG beantragt, die Realisierung dieses möglichen Baugebietes, das ggf. auch in zwei Abschnitten erschlossen werden könnte, sowie die Realisierung der fußläufigen Verbindung vom Ende Blumenviertel bis zur Reithalle zeitnah zu überprüfen

Mit freundlichen Grüßen

K. Mail - Zumbill